

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13
NOTICIERO: HECHOS NOCHE
FECHA: 01/DICIEMBRE/2015

Moody's le puso tache a Pemex

JAIME GUERRERO: Eric Guerrero, buenas noches. Adelante.

ERIC GUERRERO: Qué tal, muy buenas noches. Las finanzas de Pemex se han deteriorado por varias razones, amigo televidente.

Primero, por la drástica caída de los precios del petróleo que pegaron duro en los ingresos, en lo que va del año han caído casi 40 por ciento. Segundo, la devaluación del peso que aumentó la carga de la deuda en dólares. Tercero, los grandes pasivos laborales, pago de jubilaciones y prestaciones que han aumentado. Cuarto, la incapacidad para producir pues la plataforma de producción ha caído en los últimos años. Y quinto, un endeudamiento creciente para tratar de tapar todos estos hoyos.

La consecuencia fue que Moody's le puso tache a Pemex, bajó su calificación por la deuda. Así pues, de aquí en adelante el reto para el consejo de administración es trabajar con eficiencia para convertir a Pemex en una Empresa Productiva del Estado.

Para el gobierno y el Congreso, el reto es apretarle las tuercas al consejo de administración, exigirle resultados. Para el sindicato, tomar conciencia y hacerle tomar conciencia a sus agremiados de la difícil situación, no darle de patadas al canasto del pan. Y para los trabajadores, salirse de la zona de confort que disfrutaron durante tantos años, ponerse la camiseta y sudarla.

Ni hablar señores, ese es el reto. A trabajar y a trabajarle duro para sacar adelante a Pemex.